

# OPOSISI

## Kodim Siap Kawal Pembagian Kartu Penempatan Pedagang Pasar Induk Wonosobo

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.OPOSISI.CO.ID](http://WONOSOBO.OPOSISI.CO.ID)

Jul 4, 2022 - 10:18



*Pemda Wonosobo bersama instansi terkait menyelenggarakan rapat koordinasi penyerahan kartu penempatan los pasar induk Wonosobo kepada para pedagang. Acara dipimpin langsung oleh Bupati Wonosobo Afif Nurhidayat bertempat di Pendopo Bupati. (30/6/2022)*

Pemda Wonosobo bersama instansi terkait menyelenggarakan rapat koordinasi penyerahan kartu penempatan los pasar induk Wonosobo kepada para pedagang. Acara dipimpin langsung oleh Bupati Wonosobo Afif Nurhidayat bertempat di Pendopo Bupati. (30/6/2022)



Bupati dalam sambutannya menyampaikan alhamdulillah hari ini tim bisa menyampaikan terkait dengan harmonisasi dimana antara Pemda dengan pedagang yang diwakili PPIW (Pedagang Pasar Induk Wonosobo) telah terjadi kesepakatan tentang penempatan bagi para pemilik kios. Sehingga direncanakan besok 1 Juli 2022 secara simbolis akan dilaksanakan penyerahan kartu kepada para pedagang.

Kami sangat menyadari semua pedagang ingin mendapatkan tempat yang strategis, itu tidak mungkin bisa dilakukan untuk itu mohon kesadaran semua pihak menyadari akan hal tersebut. Diharapkan semua pedagang bisa segera memasuki gedung baru sehingga lokasi yang ada sekarang bisa dikembalikan ke fungsi semua dan kota Wonosobo bisa kembali rapi.



Wakil Bupati M Albar menambahkan perjalanan pasar induk sudah 10 tahun, alhamdulillah sudah melalui perjalanan yang panjang dan perlu kerja keras dari semua pihak. Maka dari itu kita perlu sinergitas semua pihak sehingga kita butuh saling menghargai. Kita berharap semoga pada saat pelaksanaan launching besok dapat berjalan lancar dan aman.

Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat menyampaikan sebagai aparat keamanan siap menjaga dan mengawal proses penyerahan dan pemindahan para pedagang memasuki gedung baru. Kami menyadari pasti ada yang tidak puas dengan perolehan lokasi yang didapatnya. Untuk itu dibutuhkan kesadaran semua pihak untuk menerima hal tersebut.

Rejeki sudah diatur oleh Allah SWT, selama kita hidup pasti akan dikasih rejeki, kita sebagai manusia tinggal berusaha, berdoa dan hasil kita serahkan kepada-Nya. Pungkas Dandim.